



Les indignés de Séoul

Séoul suite, par Thomas hahn

samedi 16 août 2014, par [Thomas Hahn](#)

Manifestation géante devant la mairie de Séoul. 100.000 personnes étaient rassemblées le 15 août à partir de 15h, pour exiger le vote d'une loi spéciale obligeant le gouvernement à faire toute la lumière sur les dysfonctionnements administratifs qui ont entraîné le naufrage du ferry Sewol en avril dernier.



Grève de la faim à Séoul. Photo Ryu Young-jo

Lien vers l'article précédent :

<http://linsatiable.org/?Coree-dans-le-sillage-du-Sewol>

Jusqu'à 22h et après, le noyau dur des manifestants les plus politisés tenait le pavé près de la mairie de Séoul, encerclés par des rangée[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !